



Nachdem ich nun im Internet immer wieder was von Blogparaden gelesen haben, dachte ich mir, dass ich doch auch mal eine starten könnte.

Es geht um das Thema „Welche Stadt ist am Fahrradfreundlichsten“

Mit dem Begriff „Fahrradfreundlich“ meine ich eigentlich, was die jeweilige Stadt für die Radfahrer interessant macht bzw. welche Maßnahmen zur Verbesserung des Radverkehrs in der Stadt oder dem Ort umgesetzt wurden

Sei es der Ausbau von Radwegen, Einrichtung von Radstationen oder andere Möglichkeiten die Sicherheit der Radfahrer zu gewährleisten und die Stadt oder den Ort für Radfahrer attraktiv zu gestalten.

Hier ein paar Anregungen für eure Berichte:

- gibt es Fahrradstationen/Radstationen in deiner Stadt
- gibt es einen Fahrradstadtplan für deine Stadt
- gibt es Stadtrundfahrten
- gibt es ausgeschilderte Strecken für Radtouristen

Dies sind nur ein paar Anregungen für euch. Schreibt einfach was eurer Meinung nach eure Stadt besonders reizvoll für Radfahrer macht.

Natürlich könnt ihr auch schreiben was euch nicht so sehr gefällt.

Was ist eine Blogparade?

Eine Blog-Parade ist eigentlich eine gemeinschaftliches Projekt von vielen Bloggern.

Es wird von einem Blogger ein Thema vorgegeben und jeder der sich daran beteiligen möchte, kann zu dem vorgegebenen Thema auf seinem Blog was dazu schreiben.

Der Vorteil daran ist, dass aufgrund der mehr oder weniger großen Anzahl der Artikel das Thema von verschiedenen Seite beleuchtet wird und daher nicht eine einseitige Berichtserstattung statt findet.

Jeder der zum Thema was zu berichten hat kann natürlich teilnehmen.

Ihr müsst einfach einen Artikel zum Thema schreiben und diesen auf eurem Blog oder eurer Webseite veröffentlichen.

Wenn ihr diesen dann auf eurem Blog veröffentlicht habt, dann habt ihr die Möglichkeit einen Trackback an diesen Artikel zu schicken, oder den Link unter den Kommentaren einzutragen.

Ihr müsst zwar keinen Link auf eurem Blog oder eurer Seite zu mir setzen, aber ich habe natürlich nichts dagegen.

Ich setze die Dauer dieser Blogparade mal mit 5 Wochen an, damit man entsprechend viele Beiträge erhält.

Das Ende wäre also der **2. November 2008**

Wer bis zu diesem Zeitpunkt seinen Beitrag hier gemeldet hat, dessen Link wird hier veröffentlicht.

Im Anschluss daran werde ich die Beiträge aufarbeiten und das Ergebnis hier veröffentlichen.

Es würde mich sehr freuen wenn viele Blogger und Webmaster hier mitmachen würden.

Solltet ihr weiter Infos zum Thema Blogparade suchen, so kann ich euch die Webseite Blog-Parade.de empfehlen.



Blogparade "Welche Stadt ist am Fahrradfreundlichsten"

